
１学期期末ＰＴＡ



７月２日（金）に１学期期末ＰＴＡが開催されました。午前中は参観授業、午後は講演会と学
級懇談会がおこなわれました。午前中の参観には保護者の方だけでなく民生委員さんなど地域の
方にもたくさん来校していただきました。午後の講演会は毎年家庭学級として保護者と生徒が
いっしょに学習するというものです。今回は未来～強く輝くために～という演題で大分中学の平
尾耕一先生にお話しをしていただきました。平尾先生は長年大分高等学校の改革の中心となって
活躍されてきた方です。自動車メーカーに就職後、大分高等学校に赴任して学校改革をすすめて
成果をだされた先生です。これからはＩＣＴなど大きく変革する未来が待っているが、感性・創
造・判断する力がより一層大切になってくるというお話しでした。オンラインで大分中学校の生
徒と姫島中学校の生徒の交流活動も提案していただきました。姫島中学校からジオパークについ
ての学習などを発信できるといいですね。


